



Videojuego ofrece 1 Bitcoin de recompensa a quien logre llegar al final

Un nuevo videojuego ha dado mucho de qué hablar en las últimas horas, pues ofrece una recompensa de un bitcoin a la primera persona que logre llegar al final. Esta jugosa recompensa equivale a unos 10 mil dólares.

*Montecrypto: The Bitcoin Enigma* es el título del juego de Steam, que cuenta con 24 acertijos complicados, pero que en caso de completarlos, el usuario podrá ganar 1 BTC.

El videojuego trata de una serie de puzzles que van aumentando de dificultad dependiendo de la cantidad de usuarios que estén jugando. Todo se complica mucho ya que los jugadores pueden dejar pistas a otros, ya sean verdaderas o falsas, lo que puede llegar a confundir a muchos.

Aunque sean miles de usuarios los que participen, sólo uno podrá ganar la recompensa. Los jugadores pueden elegir entre jugar de forma individual o cooperativa.

Gem Rose Collective son los desarrolladores del juego, y aunque no han revelado su identidad, aseguran que lo harán cuando el primer usuario complete el objetivo.

El videojuego estará disponible para los usuarios el 20 de febrero y tendrá un costo de 1.99 dólares.